

# Festival acuático en el Santa Olaya

El club de El Natahoyo acogió el pasado sábado una competición en la que reunió a 300 jóvenes de escuelas natación de toda la región

**:: CÉSAR SÁNCHEZ**

**GIJÓN.** Los jóvenes de las escuelas de natación de toda la región saben que cada año por estas fechas tienen una de sus grandes citas de la temporada en el Festival de Semana Santa que organiza el Santa Olaya. Esta temporada, como las anteriores, no fue diferente y, el pasado sábado, cerca de

300 niños, pertenecientes a trece clubes de toda la región, se zambulleron en la piletta del club fabril en la tradicional competición, que alcanzó su sexta edición.

La grada de las instalaciones del club gijonés volvió a quedarse pequeña para acoger al gran número de familiares y aficionados que se citaron en el recinto olayista para asistir al campeonato.

Para muchos de los participantes fue el primer campeonato de carácter regional. Sin embargo, todos ellos disfrutaron de la jornada de competición, en la que, a la vista de los registros y del nivel técnico que exhibieron los participantes, la natación tiene un futuro de lo más halagüeño.

El Festival duró algo más de dos

horas y estuvo reservado para niños nacidos en 2010 y anteriores. Se celebró en la piscina de 25 metros y el programa constó de las pruebas de 25 y 50 libre mixto, 50 y 100 libre, en masculino y femenino, y 50 espalda mixto.

Jorge Fernández (29.74) y Xiana Cienfuegos (32.62) fueron los más rápidos en 25 libre en la prueba para los nadadores de 2010.

Hugo González (22.55) y Laura Ormazábal (19.57) hicieron lo propio en la competición para los de 2009. No tardaron en arrancar las series de 50 libre, en las que José Fonticiella (39.04) y Christian Pérez (46.73) se llevaron la victoria en la categoría de 2004.

Diego González (40.23) y Carlot San Martín (44.77) no quisieron

ser menos y para ellos fueron los triunfos en las series para los nadadores de 2007.

Borja Tamarit (35.44) y Lucía Doce (44.85) también destacaron en la piscina gijonesa, en la que subieron a lo más alto del podio en las pruebas para los deportistas de 2006.

Diego del Río (36.78) y Pelayo Tamarit (33.43) impulsaron su ley en las series en las que compitieron los participantes de 2005 y 2004, respectivamente. Los triunfos en femenino fueron para Daniela García (35.27) y Paula Álvarez-Sala (31.42), en las mismas categorías.

Alejandro Varela (1.13.26) y Tábata Serrano (1.11.46), y Jorge Martínez y Carmen Quiros (1.07.00) impulsaron su ley en el hectómetro en las edades de 2002 y 2003.

## MÁS SANTA OLAYA

### El Santa Olaya, superado por el Grupo

#### TENIS

**:: C. S.** El equipo de tenis del Santa Olaya A fue superado el pasado sábado por la formación del Grupo Covadonga A en el encuentro correspondiente a la tercera jornada de la primera división del Campeonato de Asturias por equipos +35, por el resultado de 2-5. Los resultados de los distintos partidos fueron: Marcos Fernández-David Álvarez, 6-1 y 6-2; Alejandro Molina-Jesús Lougado, 6-4 y 7-5; Federico Guñón-Javier Sánchez, 6-3 y 6-3; Daniel Ruiz- Carlos Pantiga, 6-1 y 6-1; Joaquín García Mena-Francisco Aguiar, 0-6, 6-4 y 6-2). El equipo del Santa Olaya que participa en la segunda división B no entró en competición, ya que disfrutó de una jornada de descanso.

### Últimas plazas para el campus multiactividad

#### MULTIACTIVIDAD

**:: C. S.** Aún quedan algunas plazas para el campus multiactividad que organizado por el Santa Olaya y que se celebrará de 28 de abril al 1 de mayo. El curso está diseñado para los niños nacidos entre 2003 y 2011 y las actividades se realizarán de 9 a 14 horas. Los participantes también tendrán la posibilidad de quedarse a comer en las instalaciones olayistas y prolongar la jornada hasta las 15.30 horas. Los que participen en el campus tendrán la oportunidad de practicar actividades de atletismo, pelota, raqueta, gimnasio y, como no, natación, que será la encargada de cerrar la programación de cada jornada. Tampoco faltarán las clases de expresión plástica.



Niños de toda la región participaron en el Festival de Semana Santa, celebrado el sábado en el Santa Olaya. **:: SANTA OLAYA**



## Alonso y Muñiz ganan en Quintueles

#### PÁDEL

La pareja vencedora derrotó en la final del torneo Que no te lo cuenten a los gijoneses Pascali y González

**:: J. L. C.**

**QUINTUELES.** Los ovetenses Adrián Alonso e Isaac Muñiz se proclamaron vencedores del torneo de pádel Que no te lo cuenten, que se desarrolló a lo largo del pasado fin de semana en las instalaciones del Bal Hotel & SPA ubicado en Quintueles.

La pareja campeona derrotó en un enfrentamiento de alto nivel al binomio formado por los gijoneses

Roberto Pascali y Antonio González, que les pusieron las cosas muy difíciles en todo momento.

Por su parte, Gonzalo Rodríguez y Alberto Bajo se impusieron a la pareja integrada por Jesús García y Diego Comins, en un duelo de lo más interesante, ya que lograron darle la vuelta al resultado después de que los subcampeones tuvieran ventaja durante mucho tiempo.

Mientras, María Simal e Isabel Romo repitieron título en el Bal Hotel & SPA al ganar en un partido muy emocionante al binomio formado por Miriam Serrano y María Saornil, que se decidió en el tiebreak del tercer set. Sin duda, ambas ofrecieron un alto nivel de juego, que deja claro que son una pareja con una gran progresión.

En lo que se refiere a la categoría



Los participantes del torneo, en el hotel de Quintueles. **:: J. C.**

mixtos A, Aida Lisa y Antonio González se impusieron a Lucía Rodríguez y Roberto Pascali, en un enfrentamiento con muchas alternativas, pero que se decidió por el mejor saque de las a la postre campeonas.

En la categoría mixtos B, Paloma González y Jonathan García vencieron con un excelente juego a Marta Rodríguez y Jesús García, que nunca se dieron por vencidos durante el encuentro.

#### García gana en individual

Por último, en cuanto a la competición individual, el título cayó del lado de Jorge García, que derrotó en la final a Emilio Corral, que durante parte del encuentro tuvo ventaja.

La organización del torneo, a cargo de los técnicos responsables del pádel en el Bal Hotel & SPA de Quintueles, trabajan ya con vistas a la próxima edición, en la que esperan que se incremente el número y el nivel de los jugadores, algunos de ellos situados en posiciones altas del ránking regional.